

FV-Chronik - Teil 4



2006



2007



2008

Unsere Fischerhalle wird gebaut

Seit vielen Jahren hatten wir die Absicht ein Fischerhaus am Tausendsee zu bauen, wobei schon etliche Variationen diskutiert wurden, Da wir viele Jahre mit Scheune und Zelt auskommen mussten, und für unsere Arbeitsgeräte kein Platz mehr da war, wurde gehandelt.

Es wurde der Entschluss gefasst eine Gerätehalle zu bauen und dann nach der Planung sofort mit der Arbeit begonnen.

Als diese fertig war, stellten wir einen noch erheblichen Platzbedarf fest.

Daraufhin wurde die Fischerhalle mit einem Anbau erweitert.

Durch die fleißigen Mitglieder konnte der gesamte Bau mit Hilfe einiger Mitglieder die Handwerksfachleute sind, zum größten Teil durch Eigenleistung erstellt werden!

Das war eine prima Leistung in kürzester Zeit!

Besten Dank an alle die mitgeholfen haben!



11.4. bis 20.4.2008



Zu diesen Bauabschnitt sind wenige Bilder vorhanden



Fischerhalle-Anbau



5.11.2010



13.11.2010



Aufrichten 14.1.2011



14.1.2011 - 2.2.2011



Dachdecken 22.1.2011



26.3.2011



15.4.2011



...In der Bildergalerie findet ihr viele Bilder vom Bau der Fischerhalle



weiter in FV Chronik - Teil 5